
PlantaDoce.

ADN

Cofares designa a José Luis Sanz nuevo director general

Sanz sucede en el cargo a Luis Valdeolmos, que ha desempeñado dicha responsabilidad desde febrero de 2018.

PlantaDoce
25 jul 2018 - 17:25

Cofares nombra a José Luis Sanz nuevo director general

Cofares remodela su cúpula. La compañía de distribución farmacéutica ha nombrado a José Luis Sanz como máximo responsable de la compañía. Sanz era actualmente el subdirector general del grupo, y había desempeñado también esa responsabilidad de noviembre de 2014 a julio de 2017.

Sanz es licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad Complutense de Madrid, máster en Alta Dirección por el Instituto San Telmo de Sevilla. **El nuevo director general de Cofares ha desempeñado puestos de responsabilidad en empresas como Makro y en Miquel Alimentació**, tanto en posiciones de márketing como de gestión logística.

Sanz sucede en el cargo a Luis Valdeolmos, que ha desempeñado dicha responsabilidad desde febrero de 2018. El consejo rector de Cofares, en palabras de su presidente, Eduardo Pastor, ha agradecido el trabajo de Valdeolmos durante los últimos meses, que ha sido “esencial en desarrollo de la empresa en esta primera parte del año”, destaca. Cofares registró una facturación superior a 3.130 millones de euros en 2017.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/cofares-nombra-a-jose-luis-sanz-nuevo-director-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
